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Повышая уровень всей партийной работы, со-

вершенствуя методы руководящей деятельности, 

партийные организации еще выше поднимут свою 

роль в осуществлении задач коммунистического 

строительства.. 

Комплексно развивать 

общественное хозяйство 

колхозов 

ПАРТИЯ Ленина -Сталина 
учит, что главной зада-

чей в области сельского хозяй-
ства является значительное по-

вышение урожайности всех сель-

скохозяйственных культур, бы-
строе увеличение общественно-
го поголовья скота и его про-

дуктивности. Лишь при этом 

условии страна подучит в изо-

билии продовольственные и 

сырьевые ресурсы, а колхозы 

станут зажиточными, и колхоз-

ники заживут богато. 

В СССР за годы послевоен-

ной пятилетки приумножилось 

общественное богатство колхо- 

зов. Это является залогом даль-

нейшего подъема сельскохозяй-

ственного производства. Неде-

лимые фонды - основа колхо-

зов- к 1950 году увеличилась 

в 1,6 раза по сравнению с 

1940 годом. 

тIтобы колхозы крепли и раз-

вивались, действительно доби-
лись высоких урожаев сельско-

хозяйственных культур, высо-

кой продуктивности животно-

водства и на этой основе -вы-

соких доходов, необходимо пра-

вильно организовать колхозное 

производство. Освоить закреп-

ленную навечно землю за колхо-

зами, навести на ней порядок 

и полностью использовать ее в 

интересах общественного хозяй-
ства -главная задача. 

Животноводство, как и ра-

стениеводство, является основ-

ной отраслью колхозов. Оно 
повышает ценность продуктов 

полеводства. С другой стороны, 

животноводство способствует про-

дуктивности земледелия. С раз-

витием общественного животно-

водства колхоз становится еко-

номически устойчивым, резко 

повышается его доходность. 

Производство овощей, плодов 
и ягод, меда и рыбы должно 

быть организовано в каждом 
колхозе. Пчелы, например, дают 

колхозу не только мед и воск, 

но п повышают урожай всех 

культур, опыляя растения. Мно-
гие колхозы нашего района 
правильно, комплексно разви-

вают все отрасли коллективно-

го хозяйства. Примером может 

служить колхоз «Путь к ком -

м уяизму» (председатель прав-

ления т. Лучин). В этом кол-

хозе в 1951 году увеличилась 

пашня в обороте на 74 проц. 

ао сравнению с 1950 годом. 

План развития животноводства, 

пчеловодства, овощеводства и 

садоводства колхозом полностью 

ыпопняется. Сейчас здесь ве-

утсн работы по установке 

локомобидя для пило-

рамы п стопяртюой мастерской. 
Колхоз будет обеспечен элект-

роэнергией. 

Правильно, комплексно раз-

вивая хозяйство, этот колхоз 

получил в прошлом году уро-

жай зерновых в среднем по 

12,5 центнеров с гектара, по 

сравнению с другими сельхоз-

артелями сиял более высокий 
урожай овощей и картофеля. 
Удой на одну фуражную коро-

ву составил 1.627 литров. Стои-
мость трудодня колхозника 

значительно повысилась. В те-

ку щем году в колхозе есть все 

возможности иметь гораздо боль-
шие показатели урожайности во-

лей и продуктивности животно-

водства. 

Имеются, однако, в нашем 

районе такие правления колхо-

зов, которые плохо заботятся о 

комплексном развитии общест-
венного хозяйства. Взять к при-

меру сельхозартель «Родина». 
здесь пашня в обороте вместо 

роста в 1951 году уменьши-

лась по сравнению с прошлым 

годом. План развития общест-
венного продуктивного живот-

новодства не выполняется. До-
ходы от него очень малые. Годо-
вой удой на одну фуражную 
корову составляет 800 литров. 

Пчеловодство вместо дальнейше-
го развития идет на убыль. В ре-

зультате основные средства про-
изводства колхоза увеличивают-

ся очень медленно и оплата тру-

додня колхозника получается 
низкая. 

Надо,чтобы каждый колхоз был 
многоотраслевым хозяйством, 
комплексно умножалась в нем 

общественная собственность, 
неуклонно росли натуральные 

и денежные доходы. Этим 
должно определяться содержание 

всей партийно -политической ра-

боты на селе. Этому должны 

подчинить свою работу колхоз-

ные партийные и комсомоль-

ские организации, сельские Со-
веты. Необходимо глубоко 
разъяснить каждому тружени-

ку деревни, что общественное 
хозяйство п коллективны й 
труд - основа колхоза, ос-

нова материального благосостоя-
ния колхозника. 

Сейчас па колхозных полях 

идет борьба за высокий уро-

жай -уход за посевами. Идет 
заготовка кормов для об щест-

венного животноводства. Образ-
цовое выполнение этих работ -
важиейший этап в борьбе за 

развитие и укрепление эконо-

мики колхозов. 

Механизаторы готовятся 

к уборке зерновых 

Не за горами уже начало 

уборки хлебов. Механизато-
ры Рудненской МТС уси-

ленно готовятся, чтобы 
встретить эту важную кам-

панию во всеоружии. 

Iiз G цметощихся в МТС 
комбайнов, четыре самоход-
ных комбайна „С-4" уже 

полностью отремонтированы 

тт подготовлены к уборке. 
Хорошо работают на ремон-

те комбайнов комбайнера 
А. Педранг и Б. Дмитртгев. 

В этом году ком6айновыгг 
парк МТС пополнится пятью 

новыми самоходными Маши-
нами: три из них будут по-

лучены Тс началу уборки, а 

д ве -в четвертом квартале 

этого года. 

Использовать 
силосорезки 

на всю мощность 

Механизаторы Рудыенской 
МТС продолжают вести сило-

сование кормов в колхозах 

района. Первенство в соревно-

вании механизаторов держат 

сейчас машинист силосорезки 

И. Меер и тракторист Н. IОдин-
ский, которые обслуживают 
колхозы имени Ленина и име-

ни Калинина. Их агрегат уже 

заготовил 125 тонн силоса. 

90 тони силоса заготовил 

машинист силосорезки Е. М у-

равьев в колхозе «Обновленная 
земля» . 

Попрежнему неудовлетвори-

тельно доставлено обслужива-
ние мощной силосорезкд в кол-

хозе «Родина» и поэтому си-

лосование там ведется неудов-

летворительно. 

Заготавливают 
высококачественный 

силос 

Заготовка силоса - один 

из важнейших этапов борь-
бы за создание прочной 
кормовой базы для общест-
венного животноводства. 
Ясно понимая это, колхоз-

ники сельхозартели „Путь 
к коммунизму успешно 

трудятся над выполнением 

плана заготовки силоса. 3а 
первый день сттлосовантю-
6 июля - бригада из 12 че-

ловек под руководством 

И. С. Ролосова залонсила 

30 тонн добротного силоса. 

Почти столько же заложе-

но и за вчерашний день. 

Колхозники полны реши-

мости не только выполнить, 

но и перевыполнить план 

заготовки силоса. 

Хорошо ухаживают 
Колхозники сельхозарте-

ли „Путь к коммунизму" 
настойчиво борются за вы-

полнение обязательств, взя-

тых тружениками колхозной 
деревни Ленинградской об-
ласти в письме товарищу 

Сталину. Стремясь выра-

стить высокий урожай всех 

культур, они подкормили 

яровые посевы гранулпро-

за посевами 
вант-тым суперфосфатом и 
хлористым калием. Особен-
но тщательно подкормлены 

семенные участки питенп-

цы п овса. 

Звенья овощеводов под 

руководством М. Каликас и 

Е. Семейной вчера в основ-

ном закончили прополку 

овощей и корнеплодов. 

коллектив передового и Кировоградской области Саблино-
зцаменского свеклосовхоза борется за досрочное выполнение 

трехлетнего плана развгггпя общественного продуктивного жи-

вотноводства. Особенно больших успехов животноводы достигли 

в деле развитии поголовья крупного рогатого скота, стада ко-

торого насчитывают 870 голод. Все поголовье ската сейчас на-

ходится на летнем лагерном содержании. 

на снимке: илеменнонг молодпяп в летнем лагере. 

Фото Г. Верушкииа. Прессклише ТАСС 

В Исполкоме областного Совета 
Выполнить план развития общественного 

животноводства 
Рассмотрел вопрос о ходе вы-

полнения трехлетнего плана 

развития животноводства в кол-

хозах области. К 1 июня в це-

лом но области план по увели-
чению поголовья крупного ро-

гатого скота выполнен на 87,8 
проц., свиней -на 64,3 проц., 

овец -на 80,1 проц., птицы -
на 38,4 проц. Особенно неудов-

летворительно обстоит дело в 

Лужском, Осьмияском, Каашив-
ском, Славцевском, Тосиенском, 
Ефимовском, Новопадожском и 

Оредежском районах. 
Предупредив председателей 

исполкомов райсоветов и заве-

дующих отделами сельского хо-

зяйства о том, что план раз-
вития животноводства должен 

быть выполнен каждым колхо-
зом как до росту поголовья, 

так и ао повышению продук-

тивности, Исполком областного 
Совета депутатов трудящихся 

предложил в ближайшие дни 

укомплектовать животноводче-
ские бригады квалифицирован-
ными работниками. 

Вновь обращено внимание на 

необходимость улучшить паст-

бищное содержание скота. Для 
этого предложено широко орга-
низовать посменное использова-

ние пастбищ, лагерное содер-

жавие скота, пастьбу на про-

тяжении всего дня, ежедневную 

подкормку коров и другого ско-

та зеленой травой, а произво-

дителей- концентратами. Сле-
дует также обеспечить своевре-
менный п правильный учет по-

лучаемой продукции: молока, 

яиц, шерсти и т. д. Председа-
тели исполкомов райсоветов, 
заведующие отделами сельского 

хозяйства и, особенно, Оятско-
го, Осьминского, Мгинского, 
Лесогорского, Капшииского, 
Л ужского и Волховского райо-
нов должны обеспечить выпол-

нение каждым колхозом плана 

по овцеводству. Председатели 
исполкомов райсоветов и заве-

дующие отделами сельского хо-

зяйства Капшииского, Ефимов-
ского, Пашского, Виниицкого, 
Оятского, Подпорожского и Ки-
ришского районов обязаны улуч-

шить руководство развитием 
общественного птицеводства, до-

биться безусловного выполне-
ния в этом году плана разви-

тия птицеводства по каждому 

колхозу. 
Исполком Ленинградского об-

ластного Совета особо подчерк-
нул важность строительства и 

ремонта животноводческих по-

мещений в колхозах. 



2 З Н А М Я Т Р У Д А № 82 (1062) 

Выше уровень организаторской и политической'работы, 
неустанно совершенствовать партийное руководство хозяйством! 

Когда нет связи С массами 
Г. А. Митин - навалоотбойщик шахты 2. 

6 июля с. г. в Центральном клубе горняков состоялось собрание партий-
ного актива сланцевской районной партийной организации. 

Собрание обсудило вопрос: „Итоги работы промышленности района за 

первое полугодие и задачи районной партийной организации на второе полу -

годно 1951 года". 
С докладом выступил секретарь райкома ВКП(б) т. Н. П. Семиченко. 
В прениях приняли участие начальник шахты № 1 т. Бкттмов, навалоот-

бойщик шахты № 2 т. Митин, председатель постройкома треста „Ленинградгаз-
строй" т. Бондарев, председатель Разнопромартели т. Шарворотс, секретарь 

партбюро треста „Ленинградгазстрой" т. Булавинов, управляющий треста 

„Ленинградслапец" т. Хрусталев, секретарь партбюро шахты № 1 т. Симонов, 
начальник шахты № 2 т. Котов, председатель исполкома горсовета т. Андреев 
п другие, - всего 14 человек. 

По обсуждепному вопросу собрание приняло развернутое постановление, 

направленное тга устранение недостатков в работе партийных организаций 
предприятий района и успешное выполнение годового плана. 

С огромным воодушевлением участники собрания послали приветствештое 

письмо великому вождю народов товарищу И. В. Сталину. 
Ниже публикуются материалы с собрания. 

Из доклада секретаря райкома ВКП(б) 
Н. П. Семиченко 

Советский народ успешно ре-

шил задачи послевоенной пя-

тилетка; под руководством боль-
шевистской партии, великого 

вождя и учителя товарища 
Сталина одержал всемирно-ис-

торическую победу. Обладая са-
мой передовой в мире наукой 
и техникой, имея мощную про-

изводственно-техническую базу, 
страна по инициативе д ука-

занию товарища Сталина ведет 

грандиозные стройки коммуниз-
ма. 

Почетную и ответственную 
задачу решают ленинградцы по 

превращению города Ленина в 

центр технического прогресса 
страны. Все тире развертывает-

ся патриотическое движение за 

крепкую творческую связь лю-

дей науки и техники и произ-

водства. 

В выполнение обязательств, 
данных ленинградцами в пись-

ме товарищу Сталину, делают 

свой вклад и трудящиеся Слан-
цевского района. В результате 
развернувшегося социалистиче-

ского соревнования, за 6 меся-

цев 1951 года промышленные 
предприятия района перевыпол-

пилп план по выпуску валовой 
продукции. Наиболее успешно 

трудятся коллективы шахты 1, 
центральной электростанции, 
управления подсобных пред-

приятий, артели «Деревообде-
лочник» и другие. Шахты ос-

настипись новой техникой -
мощными врубовымп машинами, 

транспортерами, электровозами 

и др. Это способствует быстро-
м у росту производительности 

труда. Стахановские бригады 
шахтеров тт. Кррьяи, Козлова 
и многие другие за полугодие 

дали стране сверх задания ты-

сячи тони спаица. Передовые 
участки, бригады и отдельные 

строители из треста «Ленин-
градгазстрой» также соревнуют-

ся за досрочное выполнение 

плана. 

Стахановцы вносят в произ-

водство много ценного. Внедре-
ние рационализаторских пред-

ложений за полугодие дает 210 
тысяч рублей экономии госу-

дарственных средств. Все более 
крепнет творческая дружба шах-

теров и строителей с научными 

учреждениями Ленинграда. 
Первичные партийные орга-

низации улучптили партийное 
руководство хозяйством, стали 

лучше вести партийно-органи-
зациоинуто п политическую ра-

боту. Значительных успехов до-
билась партийная организация 

шахты № 1 (секретарь партбю-
ро т. Симонов). Она правильно 

осу ществпяет контроль хозяйст-
венной деятельности админист-

рации, направляя массы на вы-
полнение и перевыполнение го-

сударственного плана добычи 
спаица. П как результат, шах-

та из месяца п месяц перевы-

полняет задания. 

Улучшила работу партийная 
организация центральной элек-

тростанции и ряд других. 

Но наряду с достигнутыми 

успехами в работе промышлен-

ных предприятии и партийных 
организаций имеются еще и 

серьезные недостатки. Пласт 
строительно-монтажных работ 
по району недовыполнен. Пло-
хо работал трест «Ленинград-
газстрой» (управляющий треста 

т. Роветский, секретарь парт-

бюро т. Булавинов). Трест зна-

чительно недовыполнил полу-
годовой государственный план. 

Неудовлетворительно работали 
и субподрядные организации, 

возглавляемые тт. IПульман, 
Антоненко, Дзерковским и Ро-
говским. 

На участках треста очень 

слабо используются механизмы. 

Имеют место брак в работе, пе-

ределки, очковтирательство, на-

рушения финансовой дисципли-

ны. Труд строителей на ряде 

участков организован неудов-

летворительно. В результате 
этих и других крупных недо-

статков трест имеет большие 
убытки. Партийное бюро и его 

секретарь т. Булавинов, вместо 

того, чтобы сосредоточить свое 
внимание на коренных вопро-

сах работы предприятия, на 
контроле за хозяйственной дея-

тельностью руководителей строй-
ки, на подборе и воспитании 

кадров, тратят много времени 

и сип на урегулирование спо-

ров между заказчиками и суб-
подрядчиками. 

Неудовлетворительно рабо-
тает промкомбинат (директор 
т. Сыромятников). Шахта № 2 
недовыполнила план подгото-

вительных выработок. 
В решении задач техническо-

го прогресса большую роль при-

званы сыграть технические со-

веты. Они имеются в наших 

трестах, но, к сожалению, не 
работают. Например, техниче-
ский совет треста «Ленинград -

сланец» еще только устанавли-

вает связь с научными учреж-

дениями и делает очень робкие 
шаги в вопросах организации 
труда. Технический же совет 

т р ест а «Ленинградгазстрой» 
вовсе не работает. А партийная 
организация стоит в стороне от 

этого важнейшего дела. 

Задача партийных организа-

ций состоит в том, чтобы по-

стоянно укреплять и расши-

рять творческое содружество 

людей науки .и техника и ин-

женерно-технических работни-
ков со стахановцами п иа этой 
основе все шире развертывать 
соревнование. Необходимо взять 

под контроль рассмотрение и 

внедрение предложений и изо-

бретений новаторов производст-
ва, шаре пропагандировать пе-

редовой опыт новаторов произ-

водства в борьбе за технический 
прогресс. 

Большой упрек делают тру-

дящиеся города Сланцы строи-

тельному управлению № 4 (на-
чальник т. Цухлов, секретарь 

парторганизации т. Майоров), 
ремстройконторе (начальник 
т. Матюшев) за низкое качест-

во строительства и ремонта жи-
лого фонда. После сдачи в экс-

плоатацию домов в ряде слу-

чаев остаются большие недодел-

ки. 

Строительные организации 

особое внимание должны обра-
тить на своевременный ввод в 

эксилоатацию жилых домов и 

социально-культуриых и быто-
вых объектов, на выполнение 

плана благоустройства города. 

Неустанная борьба за улуч-

шение экономических показа-
телей, за снижение стоимости 

продукции, за выполнение обя-
зательств, взятых трудящимися 

по досрочному выполнению го-

сударственного плана 1951 го-

д, должны стать законом хо-

зяйственных руководителей и 

партийных организаций. 
Коллективы промышленных 

предприятий Слаицевского рай-
она должны внести достойный 
вклад в выполнение обяза-
тельств работников промышлен-

ности, деятелей науки п тех-

ники города Ленинграда и 

Ленинградской области перед 

товарищем П. В. Сталиным. 

организации треста 

Наша партийная организация 

несет полную ответствен кость 

за деятельность треста - за свое-

временное выполнение государ-

ственного плана при высоком 

качестве всех работ. Пользуясь 
правом контроля, еще до на-

чала 1951 хозяйственного года, 

партийная организация подня-

л а вопрос о6 обеспечении вы-

полнения плана строительства 

в новом году. Решением партий-
ного бюро в ноябре было ука-

зано администрации треста на 

неправильное планирование фон-
дов завоза строительных мате- 
риалов. 

Создавшееся тяжелое поло-

жение на строительных участ-

ках заставило насторожиться 

партийную организацию. На 
партийном бюро был намечен 

ряд новых организационных 

мероприятий. 
Большое значение в ходе 

строительства имеет работа тех-

нического совета п 6 юро ра-

ционализации и изобретатель-
ства. В первом квартале оба 
этих мощных рычага работали 
очень плохо. Партийное бюро 
обсудило эта одттом из своих 

заседаний отчеты технического 

совета и бюро рационализации 

я изобретатели тва, признало 

работу их неудовлетворительной. 

Здесь докладчик критиковал 
шахту .1Ч 2. Его критика впол-

не справедлива. Однако, нельзя 

пройти мимо того факта, что 

по сравнению с прошлым годом 

шахта улучшила свою работу, 
план всех месяцев этого года, 
за исключением апреля, вы-

полнялся. 
Нельзя не сказать п о том, 

что на второй шахте многое 

сделало по техническому осна-

щендто: внедрены погрузочные 

машины, работают электровозы, 

штрека освещены лампами днев-

ного спета п т. д. 

Следует сказать и о том, что, 

учитывая ошибки прошлого го-

да, партийная организация и 

шахтный комитет значительно 

улучшили организацию социа-

листического соревнования, 

больше стали вникать в труд 

и быт горняков. Пересмотрен 
вопрос техники безопасности. 

Однако, несмотря на все эти 

достижения, многое еще в ру-

ководстве шахтой, в работе пар-

тийной организации п шахтно-

го комитета требует коренного 

улучшения. 

Чем объяснить, что провали-

лось иа шахте ценное начина-

ние по-новому способу выемки 

сланца? 
Так же, как и ряд других 

вопросов, это начинание не бы-
ло разрешено только потому, 

что начальник шахты т. Котов 
оторвался от масс, на советует-

ся с рабочими, не сплотил во-
круг себя актив. 0 новом спо-

собе выемки сланца он объя-
вил приказом. Следует сказать, 

что коллектив горняков стре-

мился освоить этот способ. Но 
что получилось ? С первых же 

шагов началась неразбериха. 

Как только увеличили бригады 
и добыча сланца резко подня-

лась, стали рваться цепа, вы-

шли из строя моторы, нехвата-

ло транспорта. Электровоз не 

успевал брать добытое. Не- бы-
ла готова к приему такого ко-

личества спаица и сортировка. 

II 25 апреля руководство шах-

ты пошло на отступление. 

Чем это объяснить? Только 
тем, что не продумав все дета-

ли овладения новым способом, 
не предусмотрев результаты, 

руководство шахты не органи-

зовало правильной подготовки 

к этому мероприятию. Коллек-
тив не был мобилизован. Одна-
ко, хуже всего то, что т. Котов 
не признал своей ошибки и 

обвинил Капиничеико и меня, 

как бригадира, в том, что якобы 
мы сорвали план. 

Подобная же история повто-

ряется и сейчас в борьбе за 

цикличность. 

У нас на шахте глушат кри-

тику. Когда шахтеры требуют 
своевременной подготовки лав, 

справедливо критикуют руко-

водство, начальник участка 

Гришанов и его заместитець 
Фурмая угрожают перевести 

рабочих наверх из такты. За 
справедливую критику поплати-

лись Валиниченко и я. Его пе-

ревели на другой участок, а 

меня сняли с должности брига-
дира. 

Однако, несмотря иа все это, 
партийная организация и ее 
секретарь т. Овсянко стоят в 

стороне от нужд и требований 
рабочих. Райкому ВКН(о) пора 

поинтересоваться работой на-

шей парторганизации и наве-

сти там порядок. 

в борьбе за выполнение плана 
В. М. Булавинов - секретарь партбюро партийной 

«Ленинградгазстрой» 
Во втором квартале они улуч-

шили свою работу. За три ме-

сяца на стройках внесено 44 
рационализаторских предложе-
ния, из них принято 28 пред-
ложений и внедрено 21. Плохо 
однако то, что за вынесенными 

решениями у нас нет постоянно-

го контроля. Это и привело к 

тому, что за последнее стремя 
технический совет и бюро ра-
ционализации и изобретатель-
ства снова ослабили свою ра-
боту. 

Много говорят о6 убыточ.аой 
работе строителей нашего тре-
ста. Сейчас наша партийная 
организация направляет свою 
деятельность на рентабельную 
работу предприятия, и мы рже 

имеем первые успехи. 

В этом году второй участок 

значительно улучшил качество 
строительства. Борясь за вы-

полнение взятых обязательств, 
коммунисты идут в авангарде 
соревнующихся, ведут за собой 
беспартийные массы, добивают-
ся с н и ж е и п я себестоимости 
строительства д улучшения его 
качества. 

Во втором полугодии партий-
ная организация приложит все 

усилия к тому, чтобы вы пол-

нить стоящие большие задачи. 
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Выше 
неустанно 

Партийная 

уровень организаторской и политической работы, 
совершенствовать партийное руководство хозяйством! 

организация н борьбе ял успел Изжить недостатки 

производства 
М. А. Симонов—секретарь партбюро партийной организации шахты № 1 

У читывав, что производствен-
ные успехи прежде всего за-

висят от хорошо поставленной 
партийно -политической и пар-

тийпо-организациоитгой работы, 
партийная организация нашей 
шахты в этом году значительно 

улучшила свою деятельность. 

Мы укрепили нашу партий-
ную организацию, усилили по-

лдтико-воспитатепьнуто работу 
с молодыми коммунистами, до 

политическому образованию бес-
партийных. Большое внимание 

уделяем повышению идейно-
политического уровня коммуни-

стов и особенно руководителей 
производственных участков. Все 
это, сыграло свою положитель-

ную роль в общем ходе работы 
шахты. 

Следует сказать, что и шахт-

ный комитет профсоюза под ру-

ководством партийной органи-
вации улучшил свою работу. 

Коллектив горняков взял обя-
зательство завершить годовой 
план по добыче слапца к 34-й 

годовщине Великой Октябрьской 
социалистической революции, а 

по подготовительны м работам —

к 21 декабря 1951 года. 

Чтобы успешно справиться с 

обязательствами, партийная ор-

ганизация основной упор взяла 

на организацию графика цик-

личности. Большую роль в ов-

ладении методом работы по цик-

личному графику сыграла пра-

вильная расстановка коммуни-
стов на производстве. 

75 процентов коммунистов 

нашей партийной организации 

работают непосредственно в шах-

те. Авангардная роль коммуни-

стов на производстве создала 

возможность увеличения добычи 
сланца д предрешила успех вы-

полнения обязательств. 

Однако у нас еще много не-

достатков. Если с добычей слан-

ца у нас депо обстоит хорошо, 

то с подготовительными рабо-
тами мы еле-еле справляемся. 

В чем причина? Стыдно ска-

гать; что ручная откатка слан-

ца доходят у нас до 500 метров. 

П это в то время, когда советские 

шахты имеют высокую меха-

низацию! 

Райком ВКП(6) мало помог 

нам в этом вопросе, а руковод-

ство треста «Ленинградсланец» 
отделывается обещаниями. Не-
достатком является также не-

правильное планирование. В ре-

зультате многие рабочие, пере-

выполняя норму, не получают 

премии. Это снижает их заин-

тересованность в труде. Все хо-

датайства партийной организа-

ции по этому вопросу пока еще 

ни к чему не привели. 

Плохо то, что руководители 

треста «Леницградсланец», уп-

равляющий т. Хрусталев любят 
многое обещать, но тте выпол-

няют своих обещаний. 

Райком ВКП(6) должен боль-
ше помогать партийным орга-

низациям шахт в устранении 

недостатков. 

Внимать в НУЖДЫ промышленных предприятии 
В. М. Комаров — 

Коллектив управления под-

собных предприятии неплохо 

потрудился в первом полугодии. 

План 6 месяцев до выпуску 

валовой продукции выполнен 

на 113,7 проц. По основным 

видам ассортимента — кирпичу, 

песку и столярным изделиям 

план значительно перевыполнен. 

Управление освоило выпуск но-

вого вида продукции — бетон-
ных каиапизациоиных труб. В 
коллективе нет ни одного чело-

века, невыпопияющего норм 

выработки. Наибольшее коли-

чество рабочих имеет выработ-
ку от 150 до 200 процентов. 

По сравйению с первым полу-

годием прошлого года заработ-
ная плата рабочих значительно 

возросла. Коллектив прилагает 

начальник управления подсобных 
треста «Ленинградсланец» 
все усилия к тому, чтобы за-

вершить годовой план по вы-

пуску кирпича к 34-й годов-

щине Великого Октября и дать 

до конца года сверх плана еще 

2 миллиона штук. 

Основные трудности. Завод 
стоит перед угрозой сокращения 

своей мощности на одну треть : 

надо менять автоклав. Говорим 
о6 этом уже два года, а воп-

рос до сего времени не решен. 

0 работе станций Рудничиая 
и Сланцы. Железнодорожники 
не считаются с нуждами про-

мышленных предприятий горо-

да. Сегодня вместо обещанных 
под погрузку '7 вагонов, нам 

прислали всего только один. 

Это вызвало п р о с т о й целой 
бригады. И так бывает часто. 

предприятий 

Несколько слов о работе ме-

стной промышленности. Она до 
сих пор в нашем районе раз-

вивается очень слабо. Управле-
ние подсобных предприятии вы-

нуждено обслуживать строи-

тельными материалами—изве-

стью, песком и другими—мно-

гие организации города. Про-
изводство же всех этих мате-

риалов можно было 6ы органи-

зовать и предприятиям местной 
промышленности. 

Районной партийной органи-

зации надо больше заниматься 

работой промышленных пред-

приятии, изучать их деятель-

ность более внимательно. Толь-
ко в этом случае мы изживем 

все те трудности, которые встре-

чаем сейчас на своем пути. 

Реально помогать 

руководству шахты 
С. М. Котов — начальник шахты № 2 

Вот уже два года работа тахты 

JVгº 2 подвергается резкой кри-

тике. Почему это происходит? 
Потому, что парторганизация у 

нас работает недостаточно, а 

райком партии не помогает ей 
гападить работу. Инструкторы 
райкома ВКП(6) на шахте не 

бывают, принципиальные воп-

росы не помогают разрешать. 

Приятно было слышать здесь 

выступление секретаря парт-

бюро шахты № 1 т. Симонова. 
Видно, что там коммунисты ве-

дут за собой весь коллектив. 

Мы же этого гге можем сказать. 

В 1950 году вторая шахта 
пе выполнила план. В этом 

году мы план выполняем по до-

быче слапца. Однако убытки 
прошлых пет следуют за нами 

по пятам п поэтому искусст-

венно создается вата убыточ-
ность. Брошу упрек редакции 

районной газеты «знамя тру-

да», которая не вникает глубо-
ко в нашу работу, пользуется 

поверхностными сведениями. Ра-
ботники редакции должны про-

верять факты и глубже вни-

кать в вопросы экономики шах-
ты. 

На второй шахте по сравне-
нию с прошлым годом есть не-

мало достижений. Однако нель-

зя скрывать и недостатков. От-
стающим участком у нас яв-

ляются подготовительные ра-

боты. Здесь начальник 1-й шах-

ты т. Е кимов говорил, что ему 

нужно определенное количество 

рельс для оснащения шахты. 

А вам надо их в полтора раза 

больше. Нужны нам дополни-

тельные врубовые машины, 

транспортеры и многое другое. 
Путем дополнительного осна-

щения шахт, улучшения рабо-
ты нашей партдйпой организа-

ции и шахткома, а также си-

стематической деловой помощи 
районногокомитета партии 

шахта Лгв 2 выйдет ив числа 

отстающих. 

Наши задачи 
М. Я. Хрусталев, 

управляющий треста 
х Ленинградсланец 

Взятые коллективами треста 

обязательства в основном вы-

полняются. Однако мы не до-

стигли еще желаемых результатов 

по экономии средств. По экс-

ппоатации мы должны дать 

втечение года э к о н о м и то в 

1 миллион рублей и по 

строительству 600 тысяч руб-
лей. Основные причины сла-

бой реализации этого пункта 

нашего обязательства кроются 

в том, что шахты в цепом не 

перешли на цикличную работу. 
Полугодовой план строителя-

ми выполнен, но качество ра-

бот все еще отстает от темпов. 

Многое предстоит сделать по 

технике безопасности п особен-
но на шахте Х2 1. 

По досрочному окончанию 
государственного плана мы взя-

ли обязательства. Прило-
жим во втором полугодии все 

усилия к тому, чтобы выпол-

нить их с честью. 

М. Г. Осипов — районный прокурор 

Первейшая задача каждого 

дредириятия—выполнять произ-

водствениый план. Решить же 

ее можно только в том случае, 

если будет широко развернута 

массово -воспитательная работа. 
Как же обстоит с этим дело на 

предприятиях нашего города п 

района ? 
IIs года в год трест «Ленин-

градгазстрой» приносит госу-

дарству убытки. Нерентабельно 
работают отдельные строитель-

ные участки п субподрядные 
организации и в этом году. Что 
же за причины, которые по-

рождают такую работу ? Пар-
тийная п профсоюзная органи-

зации треста очень с л а б о 

проводят политико-массовую 

работу среди строителей. 
Крупнейшим недостатком яв-

ляется п то, что в отдельных 

цехах этого треста рабочие тру-

дятся, не имея нарядов, не 

зван расценок. Все это резко 

отражается па производитель-

ности труда. А отсюда п ре-

зультаты. 

На массово -воспитательную 
работу следует обратить серьез-

ное внимание также партийной 
и профсоюзной организациям 

шахты № 2. Здесь еще не из-

житы случаи нарушения гор-

няками трудовой дисциплины. 

Несколько о торгующих ор-

ганизациях. Отделы рабочего 
снабжения трестов «Ленинград-
слаиец» и «Леиинградгазстрой», 
а также райцотребсоюз еще не 

проводят должной работы с ра-

ботниками прилавка п общест-
венного питания. Все еще 

имеются случаи нарушения пра-

вил советской торговли. Пора 
па это обратить самое серьез-

ное внимание, возобновить ра-

боту комиссий общественного 
контроля. 

Благоустройству 
должное внимание 

Н. Ф. Андреев — председатель исполкома 

городского Совета депутатов трудящихся 

Мне хочется остановиться на большие средства на ее соору-

некоторых вопросах бпагоуст- женив. Однако можно конста-

ройства. тировать, что трест «Ленин -

Надо отметить, что темпы градгавстрой» плохо относится 

ремонта и строительства дорог к строители тву этого объекта. 
остаются низкими. Попрежиему Недостаточно уделяет виима-

бездорожье на многих улицах нпя строительству основного 

города, как, например, на Спор- коллектора и очистных соору-
тивной, Партизанской и дру- жений трест «Лепднградспа-
гих. А между тем, нельзя упу- нец». В квартирах жителей 
скаты из вида, что уже пасту- Больших Лучек есть краны, 

пило второе полугодие и до ванны, раковины, но канапи-

осени остается 2 месяца. Если зация к ним не подведена и 

за эти месяцы дело строитель- трудящиеся вынуждены изы-

ства и ремонта дорог в корне скивать другие способы водо-

не будет улучшено, дорож- снабжения, что очень неудоб-
ны й вопрос останется неравре- но. 

шенным. Если строительство основного 

Попрежиему неудовпетвори- коллектора и очистных соору-

тельно ведется строители тво жений не будет закончено и 

ряда социально-культурных и г. Сланцы це будет подключен 

бытовых объектов. Трудя щим- к атому коллектору, нет гарап-

ся поселка Большие Лучки тии, что не повторится история 

больница необходима, как воз- с водой, которая была в прош-
дух. Правительство отпустило луга зиму. 

День шахтера встретим 

по-шахтерски, достойно! 
Н. С. Екимов — начальник шахты № 1. 

План первого полугодия по Поэтому механизмы приходит -

добыче сланца коллективом на- сн перетаскивать. Нам нужны 
шей шахты выполнен на 113 забойные механизмы и скреб-
проц., план подготовительных новые транспортеры. Мало у 

р а б о т — да 117 проц. Себе- нас и вагонеток. Трест «Ленин -

стоимость одной тонны сланца градсланецл должен обеспечить 
снижена. Пахта имеет 191 ты- репы ами и всеми материалами 

еячу рублей экономии. для пастила постоянных путей. 
Коллектив горняков нашей 

шахты приложит все усилия 

к тому, чтобы выполнить с 

честью взятые на себя обяза-
тельства. Партийные группы 

участков, смен уже направили 

свою работу на более широкое 

развертывание социаппстическо-
Наш коллектив взял на себя го соревнования в честь Дня 

обязательства по досрочному шахтера. На каждом наряде 

завершению годовой программы. подвоцятся итоги за сутки. 

План по добыче сланца будет Большую помощь в разверты-
выполнен раньше срока, ука- вании соревнования среда 

ванного нами в обязательствах. бригад и отдельных горняков 
Шахта нуждается в большой оказывает профсоюзная оргапи-

помощи со стороны треста. для нация. 
подтягивания путей нам иуж- Приближающийся праздник 
ны рельсы. Оборудования для — День шахтера встретим по-
работи в двух лавах не имеем. тахтерски, достойно! 

Как в прошлые годы, так и 

сейчас, в авангарде соревную-
щихся идут коммунисты. Сре-
ди них тт. Богданов, Козлов, 
да и многие другие, которые 

ведут за собой беспартийных 
рабочих. 
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Больше внимания уходу 
за посевами овощных культур 

Гпадное - в течение всего ле-
та поддерживать участки в раз-

рыхлеппом состоянии и чисты-

ми от сорняков. При прополке 

посевов должно одновременно 

проводиться п рыхление почвы. 

На овощных культурах следует 

провести тге менее 2-3 между -

рядных обработок. Опыт одна-

ко показывает, что нередко их 

приходится делать значительно 

больше - по мере появления 

сорняков или уплотнения поч-

вы. 
На тех площадях, где в этом 

году применялся посев корне-

плодов сеялками, а также на 

большинстве участков, где по-
садка или посев проведены па 

ровной поверхности или на 
гребнях, междурядиая обработ-
ка должна выполняться трак-
торными пни конными орудия-

ми. 

Значительно облегчается уход 

за посевами при квадратно -

гнездовом способе посадки или 

посева. В этом случае можно 
проводить рыхление и пропол-
ку коныыме или тракторными 

орудиями в обоих направлениях 

-вдоль и поперек поля. Если 
же этот передовой метод не 

внедрен, то дня прополки и 
рыхления в рядках возле расте-

ний применяется ручной ин-

вентарь: рыхпитель-бороика с 

пятью зубцами, ручные пяти -

лапчатые п трехпапчатые рых-

лителе, тгопольник-скоба, вил-

ка трехзубовая, мотыга трехро-
гая, цапка-шаровка и т. д. Не-
обходимо также применять руч-
ттой полольник старшего агро-

нома Кипенской МТС тов. Пет-
рова. Для корнеплодов, лука и 
других культур, высеваемых в 

грунт семенами, очень важный 
прием - прореживание всходов. 
Эту работу тоже можно меха-

низировать, употребляя разно-

го рода букетвры, оставляющие 
пучки («букеты») растений в 

рядке на определенном расстоя-
нии один от другого. 

Ни в коем случае нельзя за-
паздывать с прореживанием, 

это сильно снизит урожай. При 
первом рореживании между 

растениями оставляют 2 -- 4 
сантиметра, при втором - на 
моркови 4-6  сантиметров, на 

свекле -8--10, арке 5-6 сан-
тиметров. 

Капусте, томатам, огурцам 
радо дать два или несколько 

окучивании. Особенно полезно 
окучивание после дождей; при 
засушливой погоде оно заменяет-

ся рыхлением. 

Овощные культуры и капу-

ста прежде всего требуют мно-

го влаги, поэтому следует поза-

ботиться о6 организации поли-
ва овощей, используя шланги, 

насосы, бочки на колесах. 

Большое значение в повыше-

нии урожайности овощных куль-

тур имеют подкормки. Надо 
помнить, что они дадут хоро-
шие результаты только при соб-
людении всего комплекса меро-

приятий по уходу за посевами. 

Например, нельзя рассчитывать 

на прибавку урожая капусты 

от внесения двух -трех подкор-

мок, если не проводится р ых-

пепие или окучивание. Моло-
дые растения более чувствитель-

ны к высокой концентрации 
раствора, поэтому им надо да-

вать более слабые подкормки. 

Для подкормок в первую оче-
редь следует использовать имею-

щиеся в хозяйстве местные 

удобрения -- павозиую жижу, 
коровяк, фекалий, птичий по-

мет, золу. 

Нужно помнить, что расте-

ния хорошо используют под-

кормки только после прополки 
сорняков и при условии задеп-

ки удобрений в почву после-

дующим рыхлением или окучи-

ванием. 

Б. Сечкарев, 
заведующий отделом овощных 

культур Всесоюзного инсти-

тута растениеводства. 

(ЛеиТАСС) 

СВОДКА 
о ходе сели кохозяйственны х работ в колхозах 

Сланцевского района на 5 июля 1951 г. 

(в процентах к плану) 

Занимае- мое место 
Наименование 

колхозов 

Прополото овощей 1 раз Окучено картофеля 1 раз Скошено естествен. трав Заложено силоса 
1 Им. Ильича . . .   100 100 4 103,6 
2 Броневик   87,5 82,8 3,1 -

З Путь к коммунизму . 66,6 100 - -

4 Обновленная земли   45,3 64,6 2,7 6,4 
5 Победа   41 66,8 - -

6 Родина   36,4 100 2 5,3 
Т Им, Калинина . . . 35,7 74,1 2 4,7 
8 Им. 17-го Партсъезда 35 100 8,7 41,3 
9 Шахтер   29,2 76,7 2 3,б 

10 Восход   21,1 100 4,1 1,8 
11 Им. Левина . . .   14,6 • 69,6 1,2 2,8 
12 Май   3,1 98,6 5,8 2,3 

Всего по району 34 84,1 2,9 б,4 

За истекшую пятидневку в 

колхозах района прополото толь-
ко 12 га овощей. Резко отстают 
н выполнении этих важнейших 
работ сельхозартели имени 

Ленина, «Восход», «1Ilахтер» и 

«Май». 
Посевы кормовых корнепло-

дов медленно рыхпятся и соз-

дается угроза их заростания 

сорняками. Необходимо усилить 

темпы по уходу за посевами. 

На 5 июля заложено силоса 

на 860 тонн меньше, чем в 

прошлом году. Крайне низки 

темпы и на сенокошении. 
Правления колхозов должны 

мобилизовать сейчас все силы 
на прополку овощей и корне-

плодов, пустить все сенокосил-

ки в ход и быстро форсировать 
силосование кормов. 

за рубежом 

Италия. Американская ,поцощь" по „плану Маршалла" при-

вела к массовой безработице в стране. Сотни тысяч безработных 
лишены крова, так как домовладельцы выселяют их на улицу 

за неуплату квартирной платы. Бездомные принуждены селить-

ся в жутких лачугах. 

На снимке: ,,улица" из лачуг, занимаемых безработными в 

пригороде Рима. 

Ответ Ким Ир Сена и Пын Дэ-хуэя 
Риджуэю 

ПЕКИН. (ТАСС). Агентство 
Синьхуа передает, что генерал 

Ким Ир Сен и генерал Пыи 

Дз-хуэй 4 июля послали сле-

дующей ответ на предложение 

генерала Риджуэя: 
Генерал Риджуэй 
Ваш ответ нам от 3 июля 

получен. Для обеспечения дей-
ственного урегулирования мно-

гочисленных деталей, связан-

ных с первой встречей пред-

ставителей обеих сторон, мы 

согласны с вашим предложением 
о том, чтобы обе стороны на-

правили до 3 офицера связи в 

район Кзсона для предвари-

тельной встрече. Если вы сог-

ласны, м ы предлагаем, чтобы 
встреча офицеров связи обеих 
сторон была назначена на 8 
июля. Мы уже сообщили коман-

дирам наших войск в районе 
Кэсопа, чтобы они подготови-

лись к принятию ваших офи-
церов связи. 

КИМ ИР СЕН, верховный коман-

дующий Корейской Народной 
армией. 
ПЫН ДЭ-ХУЭЙ, командующий 
китайскими добровольцами. 
4 июля 1951 года, 

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). 
По сообщению корреспондента 
агентства Юнайтед пресс вз То-
кио, генерал Риджуэй направил 

следующее послание генералу 

Ким IIp Сену и генералу Пын 
Дэ-хуэю: 

«Я получил ваш ответ, дати-

роваттный 4 июля. Дата прове-

дения первоначального совеща-

Ответ Риджуэя Ким Ир Сену 
и Пын Дэ-хуэю 

ния 8 июля приемлема. В свя-

зи с моим посланием от 3 июля 

сообщаю, что, кроме трех офи-
церов связи, о которых говорит-

ся в этом послании, будут по-

сланы два переводчика. Тре-
буется определенное заверение 

в безопасном проезде этих лиц. 

Просим ответить». 

Филд и Абиер Грин, Ояи ответи-

ли, что ничего не знают о ме-

стонахождении четырех руково-
дителей компартии. Сейпол по-

требовал, чтобы Филд и Грин 
представили список ниц, кото-

рые предоставили средства дня 

внесения залога за этих руко-

водителей компартии. Кауфман-
адвокат Грина и Филда указала, 
что список лиц, которые внесли 
деньги  для залога, не имеет ни- Заявления правительственных 

какого отношения к расследо- чиновников п членов конгресса 

вони ю неявки четырех руково-
дителей компартии, так как эти 

средства были внесены в общий 
фонд и поручителям было пре-

доставлено право использовать 

Наступление на гражданские права 
в США усиливается 

НЬЮ-ЙIОРК. (ТАСС). 3 июля 
правительство СоединенныхШта-
тов начало новую кампанию 
преследования защитников граж-

данских прав и, в частности, 

защитников прав коммунистов. 

Утром 3 июля в суд явились Грин указал, что одрбликова-
двое из поручителей -Фредерик ние списка может вызвать пре-

следование лиц, внесших деньги, 
и они могут даже лишиться ра-

боты. Тогда Райен заявил, -что 

он обвинит Грина и Филда в 

оскорблении суда. 

В ответ на просьбу Кауфмаи 
предоставить время дня подго-

товки дальнейших доводов, Рай-
ен, согласился отложить выне-

сение постановления. 

данный фонд. Однако судья 

Райен не принял во внимание 

эти доводы и распорядился, 

чтобы Грин и Филд представили 

требуемый список. Последние 
отказались это сделать, причем 

дают основания полагать, что 

действия Сейпола представая ют 

собой одно из проявлений о6 
щей кампании преследования 

компартии. 

События в Корее 
Сообщение 

Главного командования 
Народном армии. 

II:ХЕНЬЯIГ. (ТАСС). Слав-
ное командование Гародной 
армпп ЕСорейског1 I1ародно-
Децократический Республи-
ки сообщило 5 июля, что 

части Корейской Народной 
армии в тесном взаимодей-
ствии с отрядами китайских 
добровольцев продолжают 

вести на отдельных участ-

ках фронта бои местного 

значения и наносят войскам 
алтерикано-английских ин-

тервентов и лисынмановской 
армии тяжелые потери. 

5 июля отряды стрелков 

-охотников за вражескими 

самолетами сбили 8 само-

летов противника. 

Помощь Центрального 
народного Правители тва 

Китая 
тибетскому народу 

ПЕКИН. (ТАСС). Агентство 
Синьхуа передает, что в Чуицин 
по пути в Тпбет прибыла спе-

циальная группа, организован-

ная комитетом по делам куль-

туры и просвещения Централь-
ного народного правительства. 

В настоящий момент члены 

группы обсуждают с различны-
ми организациями вопросы, ка-

сающиеся культурного разви-

тия, сельскохозяйственного про-

изводства и водного хозяйства 
Тибета, а также вопросы о раз-

витии его потенциальных ре-

сурсов. 

Итальянская общественность 
выражает негодование 

действиями итальянского 
правительства 

РИМ. (ТАСС). Группа совет-

ских артистов вынуждена была 
3 июля выехать из Италии в 

Москву ввиду отказа итальян-

ских властей продлить срок ее 

пребывания в стране. После 
выступлений на Флорентяйском 
фестивале советские артисты с 

большим успехом выступали в 

театрах Мипаяа, Венеции и 

других городов, ко должны бы-
ли внезапно прекратить свои 

выступления. 

В связи с этим концерт 0 й -

страха и Гипелы а с оркестром 

итальянской радиостудии, на-

значенный на 4 июля, был от-

менен. Римская общественность 
и артистические круги с исклю-

чительным интересом ожидали 

также выступлений Упаковой 
и других советских артистов в * 
Риме.` 

Общественность Рима и всей 
страны выражает негодование 4 

действиями правительства, не 

гтозволившего советским арти-

стам выступать в столице. Га-
зеты публикуют многочислен-

ные протесты представителей 
музыкальной и театральной об-
щественности Рима и Милана 
против действий правительства, 

которое не дало возможности 
зрителям и радиослушателям 

ознакомиться с искусством за-

мечательных советских мастеров. 
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